



La carrera de Ingeniería de Sistemas de la sede Matriz Cuenca, celebró sus 15 años de creación con un Sesión Solemne cumplida en el Teatro Universitario P. Carlos Crespi el día miércoles 9 de diciembre de 2015, con la presencia de las principales autoridades, estudiantes, docentes de la casona universitaria e invitados especiales.

La sesión se inició con la intervención del Padre Javier Herrán Gómez, Rector de la Universidad Politécnica Salesiana, quien manifestó «En estos 15 años la carrera de Ingeniería de Sistemas ha creado una cultura de servicio para resolver problemas de los grupos humanos más necesitados de ayuda. Son las personas que no pueden vivir sin la mano amiga, hermana, fraterna, familiar del otro, como los niños con parálisis cerebral o el gran grupo de no videntes y de personas con discapacidad auditiva. Muchos de ellos pudieran contar en esta noche como sus vidas han cambiado gracias a profesores y universitarios de la Carrera de Sistemas».

Por su parte la Ing. Bertha Tacuri, directora de la Carrera, hizo una remembranza de la vida institucional de Ingeniería de Sistemas en la sede Cuenca: en octubre del año 2000, se abre la Carrera bajo la dirección del Ing. Hernán Guillén Coello con 133 estudiantes y 5 docentes. «Lo que en aquella oportunidad constituyó un gran reto ahora es una realidad, y muchos de esos docentes todavía continúan en la UPS». Finalmente destacó a cada uno de los grupos de investigación que existen en el interior de la carrera, cumpliendo una extraordinaria labor en beneficio de la colectividad.

En esta ceremonia solemne se realizó un homenaje a través de la entrega de una placa a los docentes: Germán Parra, Diego Chacón, René Ávila y Hernán Guillén, fundadores de la Carrera. También se rindió un homenaje especial al ex alumno Andrés López por su destacada labor estudiantil y por ser uno de los graduados más destacados de la Carrera.

Finalmente, Jorge Galán Mena, presidente estudiantil de la Carrera y vicepresidente de la



Federación de Estudiantes de la UPS (FEUPS), en su intervención, señaló: «Ingeniería de Sistemas está de aniversario hoy. Les invito a hacer memoria de todas las experiencias vividas y evaluar el presente para que en el futuro nos mantengamos fuertes. Debemos recordar todos los obstáculos que logramos pasar y que jamás nos hemos resignado a cambiar la esencia de nuestra visión educativa». La ceremonia concluyó con la participación del grupo de Baile Moderno de la Politécnica Salesiana Sede Cuenca.

Ver noticia en www.ups.edu.ec